

祝(しゆく) 20歳(さい)おめでとう！

お元気(げんき)ですか？ 早(はや)いもので、みなさんが卒業(そつぎょう)してから5年
が経(た)とうとしています。

毎日(まいにち)体育(たいいく)で、走(はし)ったり縄跳(なわと)びをしたりキックベース
ボールをした日々が懐(なつ)かしいです。

これからは、社会人(しゃかいじん)の一員(いちいん)として、みんなの力をたくさん発
揮(はっき)して、活躍(かつやく)してくださいね。

元船橋市立御滝中学校 10組担任 加藤徹



新成人、おめでとうございます。

中学校を卒業してから5年、あっという間ですね。

皆さんと過ごした1年は短いながらも、充実していました。

時折皆さんとの日々思い出して、【555】と心の中で笑っています。

新たな門出を迎えたさんは、輝いた人生を送っていくことでしょう。

自分らしさを大切に、素敵な大人になってください。

いつまでも応援しています。

船橋市立御滝中学校 令和2年度 3年5組担任 小野瑞歩

祝

「成人おめでとうございました！」

御滝中学校卒業生の皆さん、ご成人おめでとうございました。皆さんは共

に過ごしたあの日々が、つい先日のことのように鮮明に思い出されます。

運動会や合唱祭などの行事、一年生の若井海岸での地引き綱体験、一年生の上野・浅草の校外学習や創立七十周年式典など、皆さんと共に経験した出来事全てが私の宝物です。

あれは令和二年の一月末のことでした。新型コロナウイルスの感染拡大により急遽休校が決まり、当たり前の日常が突如として失われてしましました。六月によく再開した学校生活は白瀬白瀬の連続で、楽しみにしていた修学旅行も中止となり、皆さんには大変辛い思いをさせてしまいました。しかし、そのような中でも誰一人として不平不満を言わずに協力してくれる姿に、私はどれほど救われたことでしょうか。初めての卒業生が皆さんで本当に幸せでした。

またとにかくお会いでみんなを楽しみにしています。皆さん今后の「ご多幸」と「活躍」をお祈りしています。



令和八年一月十一日

船橋市立御滝中学校 三組担任 柳田 航

祝 御成人

3年4組のみんな、成人おめでとうございます！



御滝中を卒業してから5年が経ちました。このメッセージを送るにあたり、みんなと過ごした2年間を思い出しました。

4組のみんなは、行事に対して前向きに取り組む人が多く、運動会・合唱祭では練習も本番もとても楽しかったです。特に2年生の体育祭では、みんなでジャンプで1位となり、学年優勝したこと。3年生の合唱祭では、私が希望した『信じる』を歌ってくれたこと。今でも忘れられない思い出です。最後の1年はコロナの影響もあり、当たり前だった日常が遠ざかることがありましたが、だからこそ、今できることに全力で向かう姿や当たり前のことに感謝して生活を送る姿がたくさん見られました。貴重な日々を一緒に過ごせたことをこれからも忘れません。

20歳になったみんなはどんな大人になったでしょうか？またどこかで会えることを楽しみにしています。最後に、自分だけの力で今日の日を迎えたわけではありません。周りの支えがあったからこそ、今の自分がいることを忘れず、これからもそれぞれの道で前進してください。

この先のみんなの人生が“必笑”となるように願っています。



令和2年度 船橋市立御滝中学校

3年4組担任 栗原 美咲

祝 成人

ご成人おめでとうございます。中学校卒業から五年、当時の日々を懐かしく感じます。中学校二年生から高校生をコロナ禍で過ごし、様々な思いがあつたと思います。そんな日々を乗り越えた皆さんだからこそ、今まで得られたこと、感じたことを大切にし続けてほしいと思います。何事にも諦めずに、学ぶ姿勢を忘れずに過ごしてください。次山の幸せが訪れる人生になることを願っています。

令和二年度船橋市立御滝中学校

三年二組担任 栗原 麻耶